

Handysammeln in Türkheim

Schülerinnen und Schüler des Wahlkurses Umwelt- und Klimaschutz bei und am JBG wurden aktiv und haben sich an der **bayernweiten „HandyAktionBayern“** beteiligt. Hierzu organisierten sie zusammen mit der Gemeinde Türkheim eine Handysammelaktion in Türkheim. Vom 12. Januar bis zum 13. Februar konnten alte, defekte und nicht mehr benötigte Handys, Smartphones und Tablets an mehreren Orten in Türkheim abgegeben werden. Die blauen „Freddy-Sammelboxen“ wurden in diesem Zeitraum an allen Türkheimer Schulen, im Rathaus, in der Gemeindebücherei, im Eine-Welt-Laden und in der Postagentur aufgestellt.

Die Idee hinter der Aktion: die Wiederaufbereitung und weitere Nutzung alter Geräte, soweit dies möglich ist. Falls dies nicht mehr möglich ist, werden die wertvollen Inhaltsstoffe wie Gold, Silber oder Palladium zurückgewonnen und in den Produktionskreislauf zurückgebracht. Dies schont auf der einen Seite Ressourcen und auf der anderen Seite werden mit einem Teil des erwirtschafteten Gewinns verschiedene Umweltprojekte in Afrika, Südamerika und bei uns unterstützt.

Im Jahr 2026 wurden mit dieser Sammelaktion fast **500 Handys und Tablets gesammelt**. Alle Beteiligten waren stolz und freuten sich, dass das Abgabeangebot so gut angenommen wurde. (UuK)



